



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

AUTORITÉ

Lettonie, 06-06-2019

(Traduction)

(...) les autorités compétentes visées à l'article 6 de la Convention seront, à compter du 1^{er} juillet 2019, les notaires assermentés de Lettonie. (...) les notaires assermentés authentifieront électroniquement (c'est-à-dire par une apostille électronique) les actes émis en République de Lettonie ; les documents à authentifier à l'aide d'une apostille pourront être soumis aux notaires assermentés soit sur support papier soit sous forme électronique. En cas d'absence temporaire d'un notaire assermenté, son adjoint peut effectuer à sa place toutes ses missions officielles, y compris la délivrance d'une apostille.

La Haye, le 26 juin 2019

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 08/2019



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

AUTHORITY

Latvia, 06-06-2019

(...) Sworn Notaries of Latvia will be the designated competent authorities described in Article 6 of the Convention (...) as from 1 July 2019. (...) Sworn Notaries will certify public documents issued in the Republic of Latvia electronically (i.e., with e-Apostille); documents for certification with apostille could be submitted to Sworn Notaries either in paper form [or] electronically (i.e., e-documents). During temporary leave of a Sworn Notary, an assistant to a Sworn Notary may substitute him or her performing all official duties of a Sworn Notary including issuing an apostille.

The Hague, 26 June 2019

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 08/2019